探究レポート

SEIMEI

No. 4



2023. 9. 22

発行者; 篠原

2年次フィールドワーク報告会

東京福祉大学高大連携 大学生メンターを迎えて

令和5年9月21日(木)6.7限に、フィールドワーク報告会に東京福祉大学の大学 生が学生メンターとして参加してくれました。

生徒たちが「未来提言プロジェクト」としてテーマを設定し仮説をたてて探究する活動の前段階として、夏休みに行ったフィールドワークの報告会を実施しました。今回初めての取り組みとして、本校の近くにある東京福祉大学と「高大連携事業」として「大学生メンターによるフィールドワーク報告会を受けた今後の探究方法のアドバイス」をお願いし、今回は7人の大学生と大学職員3名がメンターとして参加してくれました。生徒たちの発表を熱心に聴いて的確なアドバイスをしてくれた大学生のみなさんに、心から感謝します。これから未来提言にむけての生徒の取り組みに有意義な助言をたくさんいただきました。来年令和6年2月8日の未来提言プロジェクト発表会に向けて、いよいよ本格的な探究活動が始まります!

アドバイスする大学生メンターのみなさん









報告会の様子。



自分の街への提言をする生徒



社会福祉学部准教授 北爪克洋先生 による全体講評



フィールドワーク報告会終了後の1コマ





〈大学生メンター〉

前列 左から 社会福祉学部4年 木村由奈さん・鏡茜さん・亀山菜月さん・

後列 左から 社会福祉学部3年 齋藤圭亮さん・高須智さん、

社会福祉学部4年 小島海斗さん・鈴木颯さん